
 
 
 
 

Ecole Prince Baudouin : Procès-verbal du conseil de participation du 11 juin 2019. 
 

Présents : 
Représentants du pouvoir organisateur : 
M. Maingain, Mme Debaty, M. Jacquemin et Mme Kamoun  
Représentants du personnel enseignant : 
Mme Jacquet et Mme Lebeau 
Représentante du personnel administratif et ouvrier : 
Mme Vandoorne 
Représentant des parents : 
Mme Lombard 
 
Excusés : 
M. Lambert, M. Hagon, Mme Prescott, M. Croon, Mme Abbes, M. Deville, Mme Cornélis, Mme Vuyge 
et Mme Leclercq 
 

1. Approbation des procès-verbaux des conseils de participation du 14/12/2018 et du 02/04/2019 
(plan pilotage). 
Les procès-verbaux sont approuvés. 
 

2. Intervention financière des parents : frais scolaires 2018-2019 et prévisions 2019-2020. 
 
Tableau 2018-2019 
Les frais ne dépassent pas les estimations demandées. L’école a encore pu bénéficier de 
beaucoup d’activités gratuites. 
L’association des parents aimerait proposer des activités pour adultes (parents) à leur charge.  
L’association de parents propose une intervention par des professionnels dans les classes sur la 
thématique du genre et des stéréotypes. Madame Kamoun leur propose de prendre contact 
avec Mme Molenberg (Echevine référente sur le sujet dans la commune). 
 
Tableau 2019-2020. 
En classes d’accueil et en 1re maternelle, il n’y aura plus de liste de matériel demandée aux 
parents à partir de 2019-2020. Pour ces classes, les frais à charge des parents ont fortement 
diminué suite à l’intervention financière plus importante de la FWB. Pour la collation du 
mercredi, les parents seront sollicités en tournante pour apporter une collation. En 2020-2021, 
les 2es maternelles seront aussi concernées et en 2021-2022, les 3es maternelles s’ajouteront. 
Questionnement sur l’avenir des classes découvertes à la ferme en 3e maternelle. Le budget 
autorisé dans deux ans de 100 € sera inférieur au prix actuel demandé de 120 €. Il faudra 
trouver des solutions pour pouvoir garder l’activité. Toutes les informations concernant les frais 
se trouvent sur la circulaire 7134. Un document résumant la circulaire sera donné à tous les 
parents des classes concernées à la rentrée scolaire prochaine. 
 
 
 
 
 



3. Divers. 
- Toilettes des primaires : les travaux sont prévus en juillet et août. L’école disposera de 

nouvelles structures pour la rentrée 2019-2020. 
Pour le bâtiment des maternelles, les travaux seront prévus pendant les grandes vacances 
2020. Madame Kamoun signale un problème d’odeur très incommodante dans le bâtiment 
des maternelles. Monsieur Jacquemin pense à un refoulement des égouts et propose de 
prendre rendez-vous avec Vivaqua pour une inspection du réseau d’égouttage. 

- La pose de capteurs de qualité d’air dans la cour proposée par l’association des parents est 
acceptée par M. Maingain. A voir avec le service des bâtiments pour le placement. 

- Stationnement de vélos sécurisés. Pas de nécessité à l’intérieur de l’école entre les deux 
cours. Madame Kamoun préfère que la commune ajoute des emplacements à l’entrée de 
l’école. Demande pour que le placement se fasse dans le sens du trottoir et pas devant le 
« kiss and ride ». 

- Parascolaire 2018-2019 : résultats positifs, sondage favorable à la prolongation du projet en 
2019-2020.  

- Monsieur Maingain informe le conseil du déménagement de l’académie de musique 
néerlandophone vers la future école « Georges Désir » en janvier 2020 ou un peu plus tard 
en fonction de l’avancement des travaux. 


